
Bonjour,

Silence radio de ma part depuis début juillet. Le travail à la grotte de Trabuc où j’officiais en tant 
que guide et notamment en soirée, ne m’ont pas laissé beaucoup de temps. J’ai aussi attrapé un 
(une) covid sévère qui m’a pas mal fatigué (e).  J’espère me rattraper dans les prochaines semaines.
Le programme d’ automne est chargé et j’attends avec impatience un épisode cévenol afin de 
m’enfermer dans Trabuc pour observer la montée des eaux.

A bientôt.


